

PELATIHAN MANAJEMEN KAS DALAM PENYUSUNAN ANGGARAN PADA SEKOLAH AL WASLIYAH 2 PERDAGANGAN

Zulia Almaida Siregar, Dedi Suhendro, Abdi Rahim Damanik, Fahmi
Firzada, Surya Darma, Wendi Robiansyah

AMIK Tunas Bangsa, Pematangsiantar

Alamat: Jl Jendral Sudirma, Siantar Marihat, Pematangsiantar, Sumatra Utara 21127

Email: zulialmaida.atb@gmail.com,

ABSTRACT. *In businesses, cash management is typically performed as part of a regular, relatively small financial planning process. Cash management is used to represent relatively small administrative expenses such as the purchase of office supplies, funds spent for meeting purposes, etc. As a person trusted by management to manage cash, he must be able to organize and plan financial funds and prepare financial records to be returned from the company's finance department using aggregate and turnover methods. it won't work. Many students still do not understand how and with what technology cash is created and planned. So this cash management training is very important for SMK Al-Wasliyah Trading, Simalungun Regency students to face Expertise Competency Test (UKK) and National Examination (UKK). UN) to help students tackle exam questions quickly and error-free. After attending this training, SMK Al-Wasliyah Trading, Simalungun Regency students will gain insight on cash management preparation methods and techniques to answer exam questions quickly and accurately according to the allotted solving and completion times and knowledge. The rate reaches 100%.*

Keywords: *Cash Management, Training, Service*

PENDAHULUAN

Pengabdian Masyarakat adalah salah satu kegiatan ekstrakurikuler untuk diberikan sebuah kesempatan terhadap mahasiswa dengan belajar bekerja kepada masyarakat (Suhendro et al., 2021). Pengabdian kepada masyarakat yang dilaksanakan mahasiswa akan mengajarkan sesuatu kepada mahasiswa dengan cara yang terbaik, proses pencarian/research yang dilaksanakan bersama-sama untuk menjadi jalan terbaik dalam menyelesaikan sebuah permasalahan atau persoalan yang mahasiswa terima. Tugas Pendampingan terhadap apa saja yang dibutuhkan oleh masyarakat dalam menghadapi problem social di tengah masyarakat(Rusliati, 2021).

Lembaga pendidikan dari semua tingkatan mulai dari seluruh sekolah, maupun sekolah menengah hingga perguruan tinggi adalah sebuah organisasi yang dalam proses aktivitasnya dan membutuhkan uang untuk meminimalisir semua sumber daya yang dimiliki. Keuangan dalam bidang pendidikan mempunyai anggaran di bidang pendidikan serta pendanaan pada bidang pendidikan mempunyai istilah yang menjadi sebuah kesatuan dalam memaknai sebuah konsep manajemen keuangan dan pemberian pembiayaan di bidang pendidikan dengan konsep yang strategis, taktik, dan mempunyai operasional yang baik (Maryati et al., 2021).

Pengelolaan keuangan dan keuangan pendidikan bersifat global dan umum sebagai perwujudan dari pengelolaan keuangan pendidikan, anggaran pendidikan, keuangan pendidikan, keuangan pendidikan dan berbagai peraturan, kebijakan, aturan dan program yang berkaitan langsung dengan berbagai keuangan pendidikan. Sumber daya pendidikan lainnya yang mendukung efektivitas dan efisiensi layanan pendidikan (Sulistio, 2022). Sumber daya pendidikan, dipahami dan dipahami sebagai alat produksi atau proses yang menentukan apakah suatu proses pendidikan dilakukan, adalah faktor uang. (Muflihati & Affandi, 2019).

Kajian manajemen kas dalam pendidikan lebih dari sekedar mengelola uang di lembaga pendidikan. Uang tidak ada atau ada tanpa digali dan dicari sumbernya, bangsa dan masyarakat. Pentingnya anggaran pendidikan juga terlihat dari dana yang disediakan negara untuk mendanai pendidikan. Oleh karena itu, kegiatan pengelolaan keuangan dan penggalangan dana pendidikan memastikan bahwa keberadaan negara berada dalam kewenangan dan tanggung jawabnya sesuai dengan kewenangan Pasal 31(4) UUD 1945. Negara memberikan prioritas setidaknya dua puluh persen (20%) untuk anggaran pendidikan. Meliputi kebutuhan penyelenggaraan pendidikan negara dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara, Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN), dan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD). (APBN) Istilah anggaran pendidikan digunakan sepanjang sejarah (Sitinjak et al., 2022).

Dari pembahasan di atas dapat ditarik gambaran umum bahwa

pendanaan pada lembaga pendidikan dapat diartikan sebagai rangkaian kegiatan yang mengatur keuangan lembaga pendidikan. Untuk memungkinkan lembaga atau lembaga pendidikan untuk secara efektif dan efisien menjalankan misinya memberikan layanan pendidikan. **METODE**

Penelitian ini dilakukan di Sekolah Al-Wasliyah Perdagangan, Kabupaten Simalungun. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif dengan analisis data kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, studi pustaka, dan dokumentasi. Populasi yang dipertimbangkan dalam penelitian ini adalah seluruh masyarakat Peserta Siswa yang mengikuti pelatihan ini sebanyak 100 orang. Pelatihan ini akan memberikan penjelasan kepada siswa untuk meningkatkan wawasan kepada siswa/i tentang dasar keilmuan perencanaan keuangan kemudian memberi pemahaman mengenai manajemen kas serta pengawasan yang biasa disebut dengan likuiditas dan earning serta memberikan contoh kasus kepada siswa/i untuk bisa nantinya membuat sebuah jurnal dalam manajemen kas.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Manajemen cash pada Secara normatif dan sosiologis, pendidikan merupakan posisi yang urgen diterapkan karena satuan sekolah bukanlah lembaga yang mencari keuntungan, oleh karena itu menggunakan penerimaan lembaga pendidikan untuk meningkatkan mutu dan jangkauan guna meningkatkan mutu dan jangkauan masyarakat, serta setiap orang tua siswa. dalam memberikan pendidikan profesional. Tujuan di balik ini adalah untuk mengelola penggunaan dana secara transparan dan komprehensif, untuk meningkatkan profitabilitas dan efisiensi, meminimalkan penyalahgunaan dana yang terkumpul, mengembangkan sumber dana secara kreatif, Untuk dapat mempekerjakan akuntan profesional. Pengabdian masyarakat tentang Pembelajaran dan Pelatihan Manajemen Kas dalam penyusunan anggaran memiliki manfaat, yaitu meningkatkan keilmuan siswa/siswi untuk dapat mengetahui proses manajemen kas yang baik pada sebuah perusahaan/lembaga serta sekolah. Sehingga diharapkan kepada siswa/siswi dapat mencari informasi baru guna mengembangkan hasil dari peningkatan proses manajemen kas yang baik dengan menggunakan media internet

Dalam proses pelatihan siswa/siswi melaksanakan dengan menggunakan media personal computer untuk pengujian dalam proses manajemen kas disebuah perusahaan. Menyusun perencanaan kas dan

anggaran dengan contoh yang diberikan oleh penulis. Kemudian penulis membentuk sebuah perencanaan kas sederhana dengan model kas kecil petty cash atau biasa disebut dengan dana yang dibentuk untuk pembiayaan sebuah perusahaan yang jumlahnya relative kecil. Kemudian penulis juga memberikan contoh sebuah kasus yang ringan untuk mudah dimengerti oleh siswa/I untuk bisa nantinya siswa/I menyusun dan membuat sebuah jurnal dalam proses manajemen kas. Berikut ini adalah contoh jurnal yang dibuat oleh siswa/i

Jurnal yang dibuat:

Tgl	Rincian	Debit	Kredit
1/12	Kas Kecil Kas (Bank)	Rp. 250.000	Rp. 250.000
5/12	Biaya Air & Listrik Kas Kecil	Rp. 47.500	Rp. 47.500
7/12	Biaya Telp & Fax Kas Kecil	Rp. 125.250	Rp. 125.250
9/12	Supplies Kantor Kas Kecil	Rp. 17.500	Rp. 17.500
12/12	Biaya Rapat & Pertemuan Kas Kecil	Rp. 31.250	Rp. 31.250
19/12	Biaya Makan & Minum Karyawan Kas Kecil	Rp. 25.000	Rp. 25.000
20/12	Kas Kecil Kas (Bank)	Rp. 196.500	Rp. 196.500
23/12	Biaya langganan Koran Kas Kecil	Rp. 12.500	Rp. 12.500
27/12	Biaya Pos (Perangko) Kas Kecil	Rp. 5.000	Rp. 5.000



Kas kecil

Tgl	Rincian	Debit	Kredit	Saldo
1/12	Pembentukan Kas Kecil	Rp. 250.000		Rp. 250.000
5/12	Air & Listrik		47.500	202.500
7/12	Telepon & Fax		125.250	77.250
9/12	Supplies Kantor		17.500	59.750
12/12	Rapat & Pertemuan		31.250	28.500
19/12	Makan/Minum kary.		25.000	3.500
20/12	Pengisian kas kecil	196.500		200.000
23/12	Langganan Koran		12.500	187.500
27/12	Pos (Perangko)		5.000	182.500

Saldo kas kecil 

Gambar 1. Contoh Jurnal Yang Dibuat Siswa/i

Berkut hasil dokumentasi pelatihan manajemen kas pada SMK Al-Wasliyah Perdagangan :



Gambar 2. Dokumentasi Pelatihan Manajemen Kas

KESIMPULAN

Berdasarkan uraian-uraian diatas maka penulis memberikan sebuah kesimpulan, yaitu Keinginan dan minat dari Siswa/siswi dalam berkomunikasi, mencari dan membuat informasi sangatlah besar. Berdasarkan kesimpulan diatas, maka penulis memberikan saran yaitu diharapkan kepada Siswa/i untuk dapat memeberikan keilmuan yang sudah didapatkan dari pelatihan agar dapat dikembangkan kembali ketika nanti siswa/siswi bekerja ataupun kuliah pada suatu perguruan tinggi.

UCAPAN TERIMA KASIH

Terima kasih kepada AMIK Tunas Bangsa yang mendanai dan memberikan bantuan fisik dan pengerjaan laporan serta jurnal mengenai kegiatan pengabdian ini dan juga bapak Abdi Rahim Damanik dan Dedi Suhendro serta Kepala Sekolah SMK Al-Wasliyah Perdagangan Kabupaten Simalungun yang bersedia menjadi tempat kami berkumpul dan melakukan pengabdian.

DAFTAR PUSTAKA

- Maryati, S., Yusnaini, Y., Listya, A. L. (2021). Pelatihan Manajemen Kas Dalam Menghadapi Munculnya Resesi Ekonomi Di-Era Pandemi Covid-19 Pada Home Industri Di Palembang. *Jurnal Abdimas*, 4(2),103–109.
- Muflihati, I., & Affandi, A. R. (2019). *INTEGRITAS: JurnalPengabdian INTEGRITAS: JurnalPengabdian*. 3(1), 18–28.
- Rusliati, E. (2021). *Prosiding PKM-CSR, Vol. 4 (2021) e-ISSN: 2655-3570*. 4, 1184–1190.
- Sitinjak, E. L. M., Setiawan, F. B., Matitaputty, S. J., & Lindayani, L. (2022). Manajemen Kas dan Kelayakan Finansial Wisata Perahu Waduk Jatibarang Kandri Kota Semarang di Masa Normal Baru. *Patria : Jurnal Pengabdian Kepada Masyarakat*, 4(1), 1–10. <https://doi.org/10.24167/patria.v4i1.3588>
- Suhendro, D., Windarto, A. P., & Wanto, A. (2021). Pelatihan Penyusunan Kas Kecil (Petty Cash) Menggunakan Metode Imprest dan Fluktuasi

untuk Meningkatkan Pembelajaran. *JPM: Jurnal Pengabdian*,2(1),33–38.

<http://djournals.com/jpm/article/view/215%0Ahttp://djournals.com/jpm/article/download/215/143>

Sulistio, R. (2022). Dampak Pandemi Covid-19 Terhadap Perkembangan Ekonomi Dan Sosial Keagamaan Pada Masyarakat Pesisir. *Jurnal Abdi Mas Adzkie*, 2(2), 51. <https://doi.org/10.30829/adzkie.v2i2.9829>